

AVANT-PROPOS

La sixième conférence annuelle de l'Association canadienne des sciences de l'information reconnaît l'importance de la communication pour rendre l'information utile à la société. Des exposés présentés à cette conférence, on peut conclure que des progrès dans l'amélioration du processus de communication sont en voie de se réaliser dans plusieurs domaines des sciences de l'information. Notre association peut s'enorgueillir d'avoir pu obtenir la collaboration d'une variété de professionnels de l'information oeuvrant dans des organismes les plus divers.

Ces comptes rendus nous offrent beaucoup plus "qu'une nouvelle étape" pour "mieux communiquer l'information". On s'attend à ce que les discussions en atelier et aux "Vols de nuit" (maintenant partie intégrale de la conférence annuelle) nous fassent entrevoir d'autres étapes. En mettant à votre disposition les communications avant la conférence nous sommes conscients de susciter une discussion réfléchie mais par contre ceci nous empêche aussi de pouvoir jeter sur papier le résultat d'apports informels durant la conférence.

Les co-présidents du comité du programme, après un an de planification attendent avec impatience que les communications écrites prennent enfin vie. Nous incitons donc tous les participants à lire les comptes rendus et à assister aux ateliers prêts à y participer activement.

Vivian Sessions
pour le Comité du programme

FOREWORD

The sixth Annual Conference of the Canadian Association for Information Science recognizes the importance of communication in making information useful to society. As is evident from the papers being given at this Conference, progress in improving the communication process is taking place in many areas of information science. The Association is indeed fortunate in having attracted contributions from a variety of institutional settings.

The proceedings present us with much more than one "new step" to "better communicate information". Others are expected to emerge from the discussions at the sessions and at the "night flights" which have become an integral part of the Annual Conference scene. Making most of the papers available at the start of the Conference, while greatly expediting the discussions, does deprive the formal record of results of informal contribution to the Conference.

After almost a year of planning, the program co-chairmen look forward to the hours during which the written papers will come to life. We earnestly urge all attendees to read the proceedings and then come to the sessions prepared for active participation.

Vivian Sessions
for the Program Committee